
 
La CGT des Hautes Pyrénées avec l’Union Locale 
CGT Bagnères de Bigorre demande des réponses 

sur le devenir de l’abattoir de Bagnères de Bigorre 
--------------------------------------------------------- 

 

Construit en 1961 par la commune de Bagnères-de-Bigorre et géré en régie par cette dernière 
depuis 1976, l’abattoir a fait l’objet d’un transfert à la Communauté de Commune de la Haute 
Bigorre en janvier 2009, depuis de nombreuses années l'abattoir est déficitaire. 
Selon les rapports d'activité de 2017 et 2018 et les résultats, les professionnels concernés étaient 
interrogés par les élus CCHB sur la marche de l'abattoir. Il n'était pas question de quitter le 
territoire, des travaux de mise aux normes étaient nécessaires et une étude lancée avec la 
chambre d'agriculture avait lieu. 
En 2019 une subvention d'équilibre de 450 000 € et 400000 € de travaux était annoncé. 
Début 2021, après une année 2020 difficile, il était annoncé une situation complexe. 
 

L'objectif : se délester des charges tout en voulant maintenir la structure.  
Une solution envisagée attendue d'une coopération départementale avec Tarbes. 
Dans le cadre de ce projet en complémentarité avec l'abattoir de Tarbes un soulagement se 
dessinait pour la collectivité. 
La mise en place de structure de gestion nous permettra de ne plus supporter seul les outils de 
transformation d'une filière indispensable à notre économie locale se réjouissait le président de la  
CCHB. 
Une réunion et une visite de l'abattoir avec la sous-préfète Madame Martineau semblait être un 
signal fort dans l'avancement du dossier.  
En 2022 à l'annonce d'un déficit de 450 000 € certains élus de la CCHB parlaient « du trou sans fin 
de l'abattoir ». 
 

En ce début 2023 un fort déficit qui a largement animé le débat semble-t-il ? Un abattoir en sursis 
était évoqué, même une possible fermeture pour certains.  
 

Aujourd'hui les responsables élus de la CCHB et la ville annoncent des licenciements suite à un 
audit intervenu qui confirmerait une situation délicate semble-t-il.  
Comment expliquer aux salariés, aux professionnels, aux agriculteurs, aux éleveurs mais aussi aux 
Bagnérais cette dégradation continue ? 
 

Pour l'union locale CGT de Bagnères-de-Bigorre ainsi que pour les salariés de nombreuses 
questions se posent : 
- pourquoi une telle situation ? quelles avancées sur le dossier ou discussion à ce jour ? 
- quel avenir pour l'abattoir et ses salariés ? 
 

A la veille de Nöel, les salariés ont eu en cadeau l’annonce d’une suppression de 9 postes. 
La raison évoquée : pérennisation de l’abattoir. 
Est-ce vraiment l’unique solution ? 
 

La CGT a toujours été et restera aux cotés des salariés, nos revendications 
sont le maintien des emplois sur notre cité thermal. 
 

Nous refusons de sacrifier les salariés ! 


